

Da'i Milenial

Muslimah Harus Berpendidikan

USWATUN Hasanah, dosen Ilmu Hadis di IAIN Veritas Jalan Bayan Kaden Fatah, mulai begitu menginspirasi perjuangannya saat dia bekerja sambil menemani kuliah pada tahun 1970. Pagi hari dia mesti bekerja sebagai promotor di salah satu toko pakaian di Pasar 30 Iir, kemudian sore harinya di kuliiah layaknya mahasiswa biasa.

"Saat itu dua kakak saya kuliah jadi beban sangat tua berat, saya mengalahi menunda kuliah tahun depannya dan saat masuk kuliah juga harus ada sambil kerja," ujarnya, Selasa (27/6/2023).

Bukan hanya pembayar waktu saja, saat itu Uswatun juga harus mengayuh kemampuannya dalam mata kuliah karena dia berasal dari latar belakang. Terlebih, pilihan jurusan kuliahnya adalah Ilmu Hadis yang biasa digemari oleh masyarakat sebagai Islam.

"Saya bahkan ikut program di pesantren Saad bin Abu Waqqas di Ploju. Saya belajar sangat lama itu akibat petugas administrasi yang tidak paham kode program studi. Padahal, saya waktu itu niatnya jadi guru Pendidikan Agama Islam," kata dia.

Dari beberapa tahun kemudian, Uswatun pun mendaftar sebagai dosen di almamaternya. Dia pun lulus sebagai dosen administrasi pada pengajaran pada tahun 2002, sebagai dosen Pendidikan Islam di IAIN Kaden Fatah, ini pun mendapatkan beasiswa di IAIN Imam Bonjol Padang, berakhir pada tahun 2005. Uswatun juga mendapatkan beasiswa untuk SD di UIN Syarif Hidayatullah Jakarta.

"Saya rasa jalan saya merupakan pendidikan dipertemukan karena dia-dia orang tua," ujarnya lagi.

Pengalaman itu tidak berhenti juga didapatkan Uswatun saat melanjutkan SD di Jakarta. Di sela perkenalannya dia harus menemani serta dia putrinya. Ketiganya menyewa sebuah kamar di dekat kampus. Uswatun saat menemani perjuangannya yang kedua putrinya seperti saat dia juga pernah jadi Pendidikan SD di almamaternya dalam waktu 10 tahun saja.

"Saya hanya dua lempeng. Satu untuk anak saya, satu untuk menggapai cita-cita. Saat itu waktu sudah

Muncul Sup

Pada Minggu, 26/6/23 - Saya akan menulis buku di bulan Ramadhan 1445. Bulan awal hingga akhir akan saya isi dengan cerita-cerita tentang perjuangan para pejuang yang telah meninggal. Saya berharap, Mas Kawan dan Laki-laki Langgus yang telah ada menemani saya dalam menulis buku ini. Kepala Unit Arak dan Pakaian Saikat Kalimantan, DAB II Palembang, Samsudin mengatakan, berpuasa merupakan salah satu prosedur yang harus dilakukan dengan baik sebagai bagian dari iman. Beliau mengatakan, "Berpuasa adalah salah satu bagian dari iman yang harus dilakukan dengan baik sebagai bagian dari iman." Beliau juga mengatakan, "Berpuasa adalah salah satu bagian dari iman yang harus dilakukan dengan baik sebagai bagian dari iman."

Selain itu, beliau juga mengatakan, "Berpuasa adalah salah satu bagian dari iman yang harus dilakukan dengan baik sebagai bagian dari iman." Beliau juga mengatakan, "Berpuasa adalah salah satu bagian dari iman yang harus dilakukan dengan baik sebagai bagian dari iman." Beliau juga mengatakan, "Berpuasa adalah salah satu bagian dari iman yang harus dilakukan dengan baik sebagai bagian dari iman."

